



Fachada del "Grupo Escolar José Celestino Mutis", reconstruido totalmente por Regiones Devastadas.



dicho barrio, y que perfectamente resuelto y ambientado en el maravilloso emplazamiento que ha de ocupar, será muestra una vez más de la capacidad y espíritu que ha sido y es norma de Regiones Devastadas, y servirán estas muestras de su labor, en un plazo muy breve, para recordar a los que el día de mañana recorran sus calles y se solacen por entre sus cuidadas zonas verdes, que a raíz misma de la desgracia que conmovió a Cádiz el verano pasado, el Estado supo hacerse cargo de la pérdida moral y material que sobre ella pesaba, restañando las huellas dolorosas de la catástrofe con un plan ambicioso de mejoramiento de la disposición urbana de la capital, tal y como nunca pudieran los más ilusos soñar.

FRANCISCO HERNÁNDEZ-RUBIO.

Arquitecto.

(Los grabados que aparecen en este artículo se obtuvieron gracias a la gentileza del culto bibliófilo gaditano D. Alvaro Picardo Gómez y al Museo Histórico Municipal de Cádiz.)

*Preparación del derribo de la Casa-Cuna Provincial.*